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Araraquara, 18 de julho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

                                             Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à 

indicação nº 2033/2025, de autoria do Vereador ENFERMEIRO DELMIRAN, onde indica a 

necessidade da presença de um farmacêutico na USF Jardim Iedda "Dr. Nicolino Lia", 

conforme parecer da Secretaria Municipal da Saúde informamos que: 

                                           É garantido à população a devida assistência farmacêutica 

mediante a presença do profissional farmacêutico, de uma a duas vezes por semana, 

para a realização de atividades que exigem sua atuação direta. 

                                          Nas unidades de saúde que não dispõem de farmácia própria, o 

farmacêutico executa rotinas semelhantes às praticadas nas unidades com farmácia, 

excetuando-se apenas a entrega de medicamentos ao público. Isso demonstra que toda 

a gestão e supervisão podem ser conduzidas de maneira eficaz, mesmo sem a presença 

física diária do profissional, assegurando, assim, a continuidade e a praticidade dos 

serviços prestados. 

                                         Entre as atividades desenvolvidas destacam-se: 

• Controle e análise do estoque de medicamentos e insumos; 

• Manutenção de medicamentos, materiais médico-hospitalares e afins; 

• Aplicação e cumprimento das normas legais pertinentes; 

• Gestão da farmácia da unidade; 
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• Análise das ocorrências registradas na farmácia; 

• Solicitação mensal e extraordinária de medicamentos e materiais; 

• Desenvolvimento de outras atividades correlatas inerentes à função. 

                                            Adicionalmente, o farmacêutico dessas unidades disponibiliza 

agenda para: 

• Realização de orientações ao público atendido e às equipes técnicas da 

unidade de saúde; 

• Promoção de ações de educação continuada, devidamente registradas e 

documentada. 

                                 Diante do exposto, renovamos votos de apreço e 

consideração e colocamo-nos à disposição para sugestões que o nobre 

Vereador achar necessário. 

 Atenciosamente, 

 

 

 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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